

Patiententag des onkologischen Zentrum am Klinikum Südstadt

Das onkologische Zentrum des Klinikums veranstaltete am 11. Juni 2022 einen Patiententag, in dessen Mittelpunkt die Ernährung bei Krebserkrankungen und die Bedeutung der Prävention standen. Ein weiterer Schwerpunkt waren Vorträge zu Blutkrebs- und Darmkrebserkrankungen sowie der Behandlung am Klinikum.

Genauso wie die Selbsthilfegruppe Multiples Myelom als Ansprechpartner den Patienten zur Verfügung stand, war unser Verein auf Einladung von Frau Dr. Krammer-Steiner, Chefärztin der Klinik für innere Medizin III und Leiterin des onkologischen Zentrums, ebenfalls mit einem Stand vertreten und in Gesprächen mit interessierten Besuchern.

Dies fügt sich ein in unsere Zusammenarbeit mit dem Klinikum im Rahmen der Kooperationsverträge mit den Tumorzentren. Entsprechend gab es intensive Gespräche mit der Chefärztin und auch einen regen Erfahrungsaustausch unserer Vorsitzenden, Jacqueline Boulanger, mit Frau Dr. Katharina Kasch, Leiterin des Ernährungsteams am Klinikum und Katharina Passig, Leiterin des Bereiches komplementäre Onkologie.

Anke Reimers für Gemeinsam mehr Mut am 10.07.2022